
Commissione  8^  Sport  e  Tempo  Libero,  Lavori  Pubblici,  Arredo  Urbano  e
Valorizzazione  dei  Centri  Storici,  Trasporto  Pubblico  Locale,  Sicurezza  Urbana  e
Polizia Municipale

VERBALE DELLA SEDUTA DEL  05/09/2023 - ore 12.30 

All’ordine del giorno:

1. aggiornamento lavori di ripristino del giardino dell’asilo nido La Cicogna;

2. approvazione verbali delle sedute precedenti;

3. varie ed eventuali.

La seduta e+  tenuta presso la saletta commissioni del Palazzo Comunale.
Ad  inizio  seduta  sono  presenti  i  consiglieri  Dante  Benedini,  Marzia  Butteri,  Hicham
Koudsi, Sirio Genovesi, Alberta Musetti, Andrea Tosi, Rigoletta Vincenti.
A  causa  di  un  impegno improvviso  e+  assente  la  Presidente  Silvia  Barghini,  pertanto
presiede  la  seduta  la  Vicepresidente  Marzia  Butteri.  Svolge  le  funzioni  di  segretario
Chiara Amodio.
La seduta inizia alle ore 12.40.
In attesa dell’arrivo dell’Ing.  Giuseppe Marrani,  funzionario incaricato di posizione di
Elevata Qualificazione del  Servizio “6.1 Servizi  Vari  e  Manutenzioni Strade”  presso il
Settore 6 Servizi tecnici, che illustrera+  l’argomento al primo punto all’ordine del giorno,
la  Vicepresidente  Butteri  propone  ai  consiglieri  di  anticipare  l’orario  abituale  delle
sedute, in quanto spesso si rischia l’accavallamento con quelle di un’altra Commissione.
Tra le ipotesi proposte, i consiglieri esprimono parere favorevole ad anticipare l’orario
delle sedute alle ore 12.30, sempre di martedì+.
Si  procede quindi  con l’approvazione dei  verbali  delle  sedute  del  11/07/2023 e  del
31/07/2023. Entrambi i  verbali  vengono approvati  da tutti  i  consiglieri  presenti alle
sedute con astensione degli assenti; il consigliere Dante Benedini esprime voto contrario
per entrambe le sedute. 
Con l’ arrivo dell’Ing. Giuseppe Marrani si passa all’argomento all’ordine del giorno. 
Il  tecnico comunale riferisce che,  a seguito dell’evento meteo dello  scorso 18 agosto
2022, parte dei pini all’interno dell’asilo nido La Cicogna sono caduti, mentre una parte e+
stata rimossa in quanto ritenuta pericolosa.
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Grazie  alla  sponsorizzazione  di  circa  30.000  euro  (29.500  piu+  IVA)  da  parte  di  un
privato,  la  societa+   F2I  Holding  Portuale  s.p.a.,  si  e+  potuta  realizzare  una  completa
ripiantumazione all’interno del giardino dell’asilo nido. 
In  pratica  lungo tutto  il  perimetro  e+  stata  piantata  una siepe,  che  svolge  anche una
funzione di isolamento visivo dall’esterno; in una parte del giardino,  su richiesta delle
maestre,  sono  stati  piantati  alberi  da  frutto,  utili  per  lo  svolgimento  dell’attivita+
didattica.  E  poi  sono  state  piantate  delle  piante  ad  alto  fusto,  che  garantiranno
l’ombreggiatura. I lavori sono attualmente in corso: la siepe e+  gia+  stata piantata e anche
quasi tutte le piante ad alto fusto.
Il  consigliere  Alberta  Musetti  chiede  quanto  tempo  sara+  necessario  per  garantire
l’ombra. L’Ing. Marrani risponde che occorreranno almeno un paio d’anni, nel frattempo
si dovranno ancora utilizzare i gazebi.
Il consiglieri Dante Benedini chiede che tipo di alberi sono stati piantati. L’Ing. Marrani
risponde che sono state piantate diverse specie: querce, lecci e altre tipologie di alberi
che non diano i problemi con gli apparati radicali  tipici dei pini.  
Aggiunge che ora verra+  realizzato l’impianto di irrigazione: Nausicaa ha fatto realizzare
un pozzo per allacciarsi e garantire l’annaffiatura del giardino e delle piante.
E’ stato chiesto dall’istituto di posizionare in una parte del giardino una striscia di prato
pronto  anzicheC  la  semina,  in  modo  da  renderlo  immediatamente  fruibile;  verra+
posizionato una volta realizzato l’impianto di irrigazione.
Il consigliere Benedini alle ore 13.03 abbandona la seduta.
Dal  momento  che  l’asilo  nido  ha  gia+  riaperto,  in  accordo  con  la  cooperativa,  per  il
momento  i  bambini  vanno  a  svolgere  le  attivita+  nel  giardino  della  scuola  materna
adiacente. Non e+  stato ritenuto opportuno realizzare il lavoro durante l’estate percheC  le
piante non sarebbero sopravvissute alle alte temperature.
Il tecnico aggiunge che le piante messe a dimora sono circa una trentina e che gli alberi
da  frutto  si  trovano  in  un  quadrato  nell’angolo  vicino  alla  chiesa.  Si  e+  cercato  di
ottimizzare, nei limiti dell’importo del progetto finanziato. Entro una decina di giorni il
lavoro dovrebbe essere finito.
Il consigliere Musetti chiede se l’intervento di Nausicaa sia extra rispetto al contratto. Il
tecnico comunale conferma che rispetto al contratto con Nausicaa avremo un piccolo
costo extra sulla manutenzione che riguardera+  la potatura della siepe di photinia due
volte l’anno e le piante.
Esaurita  la  discussione  sull’argomento,  il  consigliere  Andrea  Tosi  chiede  di  poter
intervenire. Richiamando la seduta della Commissione riguardante l’aggiornamento dei
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lavori  della  Scuola Giromini,  e  nello specifico le dichiarazioni  espresse dall’Assessore
Elena Guadagni riguardo  l’intenzione dell’Amministrazione di scorporare i lavori della
biblioteca dal cantiere in modo da restituire la biblioteca alla cittadinanza prima della
scuola, il consigliere chiede aggiornamenti e in particolare se quella soluzione sia poi
stata portata avanti.
Alle ore 13.11 entra il consigliere Silvia Barghini.
L’Ing. Marrani  fa un sunto di quanto esposto; coglie altresì+ l’occasione per riferire che le
pinete di Marina non avranno ancora vita lunga e bisogna iniziare a pensare ad una
graduale  sostituzione  degli  alberi  facendo  una  programmazione  a  lungo  termine.
Trovare delle sponsorizzazioni puo+  essere una soluzione da percorrere.
Quanto  all’approvazione  dei  verbali  delle  sedute  del  11/07/2023 e  del  31/07/2023
avvenuta  ad  inizio  seduta,  il  consigliere  Barghini  esprime  parere  favorevole  per
entrambi i verbali.
La seduta termina alle ore 13.18.

Il Segretario verbalizzante                                             Il Vicepresidente della Commissione 8 
      (Chiara Amodio)                                                                              (Marzia Butteri)                       
                   F.to                                                                                                      F.to 
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